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Zusammenfassung

        
In einer anatomischen Studie wurden die Trommelfellveränderungen beim Meerschweinchen nach Oberflächenanästhesie mit 10% Lidocain-Base (gelöst in DMSO) untersucht. 1, 3 und 7 Tage sowie 1, 2 und 3 Monate nach Applikation von Lidocain-Base wurden die Trommelfelle in Kunststoff eingebettet und semidünn (1 µm) geschnitten. Nach 1 und 3 Tagen zeigte sich eine Schwellung der Epithelzellen mit geringem interstitiellen ödem; nach 1 Monat ließ sich eine leicht überschießende Reaktion nachweisen, das Plattenepithel wurde mehrschichtig und die Fibroblasten proliferierten in der submukösen Schicht der Lamina propria. 2 Monate nach Oberflächenanästhesie zeigten die Trommelfelle eine Zunahme von Bindegewebsfasern in der submukösen Schicht, während nach 3 Monaten die Trommelfelle sowohl endoskopisch als auch histologisch weitgehend unauffällig erschienen.


      
        
Summary

        
An anatomical study was conducted to determine the effects of 10% lidocain base (dissolved in DMSO) on the structure of the tympanic membrane. Survival times ranged from 1 day to 3 months. Membranes were embedded in plastic and cut in semithin sections. Within 1 and 3 days mild swelling of the epithelium was seen; 1 month after treatment the connective tissue layers of the lamina propria were severely hyperplastic. 2 months after lidocain-Base application additional collagen fibres, loosely packed and less regularly, appeared in the submucosal connective tissue layer. However, normal appearence of the drums was noticeable after 3 months survival.
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